
Palabras de la Lic. Noemí Quirazco Hernández

Dr. Guillermo Haro Bélchez, Vicepresidente del INAP.

C.P. Ricardo García Guzmán, Contralor General del Estado y Vicepresidente del IAP- Veracruz.
Mtro. Rafael García Falcón, Presidente del Consejo Directivo del IAP-Veracruz.

Señores presidentes de los IAP

Amigos todos:

El debate en torno a los grandes problemas de las sociedades ha sido siempre de enorme interés para los estudiosos de la Administración Pública. En las ideas y argumentos, encontramos el mejor método para todos con pleno respeto al Estado de derecho, orientemos nuestras acciones en la búsqueda de una sociedad políticamente justa.

El gobernador del estado de Veracruz, Lic. Miguel Alemán Velasco, desde el principio de su gestión ha apoyado y favorecido la modernización de la Administración Pública. Por ello, en el

Gobierno de Veracruz estamos convencidos de que el intercambio de opiniones hace posible conjuntar esfuerzos en lo fundamental, sin renunciar a las legítimas diferencias. El intercambio de opiniones permite que los grandes problemas nacionales, regionales, municipales y comunales sean vistos desde diversas perspectivas, todas legítimas y enriquecedoras para avanzar en la ruta de las soluciones corresponsales.

Sin duda, lo que en el V Encuentro Nacional de Institutos Estatales de Administración Pública se ha debatido servirá para interrelacionar la visión de los especialistas, intelectuales y hombres que día a día toman decisiones en la política y en la gestión pública, independientemente de su legítima militancia.

Sean todos ustedes bienvenidos al próspero estado de Veracruz, tierra llena de historia, alegre y amigable. Que su estancia en nuestra patria chica sea placentera y llena de satisfacciones, y que las experiencias y conocimientos aportados por este Encuentro sean para el bien de los Institutos que representamos y de las administraciones públicas de nuestras respectivas entidades